



# HOCKEY DIEPPE MEMRAMCOOK



## PROCÈS VERBAL

**8 septembre 2024**

**18:30**

**Uniplex**

Membres présents :

Kevin Carrier

Luc Roy

Patricia Turcotte

Glenn Robichaud

Serge Leblanc

Vanaessa Dargavel

Stéphanie Friolet

Serge Bourgeois

Bruno Godin

Christian Bossé

Daniel Doucet

Ian Girard (zoom)

Amy Boudreau

Denis Vautour

Elisabeth Richard

Danika Leblanc

Allain Savoie

### A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Proposé par Serge L.

Secondé par Glenn

Approuvé unanime

### B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 10 JUIN 2024

Proposé par Serge L.

Secondé par Glenn

Approuvé unanime

### C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL

Petit Patin: Roland va nous vendre un "set" d'équipement.

Inscription: Faire rappel date limite du 15 septembre.

Ensuite, il y aura augmentation des frais de 100\$

### D. CORRESPONDANCE.

Aucune correspondance

### E. RAPPORTS

**Financier:** Bruno nous présente le budget à ce jour.



## PROCÈS VERBAL

### F. AFFAIRES NOUVELLES

#### 1. Collants pour les casques Aigles et Panthères

Serge perçoit que plusieurs associations incorporent des autocollants sur les casques des joueurs. Vérifier auprès Dupuis Printing pour les prix en vrac. Le prix abordable sera approuvé par le trésorier et président afin qu'ils soient prêts pour la remise des chandails.

#### 2. Joueurs Sackville

Règlement - s'il n'y a aucune équipe compétitive à Sackville, ces joueurs peuvent faire les essais compétitifs dans les autres associations du district 6.

Cette saison, leurs demandes étaient initialement refusées en raison du nombre important de membres HDM. Toutefois, une lettre en provenance de HNB nous impose à accepter un de ces joueurs car celle-ci spécifie qu'il peut effectuer les essais compétitifs HDM. À l'inverse, les trois autres lettres indiquent seulement que ces jeunes peuvent faire les essais compétitifs du district 6 mais ne spécifient pas HDM.

*Bruno propose le statu quo pour cette année car le processus d'appel d'HNB est déjà complété. Toutefois, dès la saison prochaine, HDM n'acceptera plus les jeunes de l'extérieur de notre zone aux essais compétitifs. Il y aura une clause grand-père pour ceux qui sont déjà dans les équipes compétitives HDM. Secondé par Allain. Approuvée majoritaire.*

#### 3. Tournoi de golf - projection de 28000\$ en profit

#### 4. Caméra -Memramcook

La ville de Memramcook refuse l'installation des caméras sans explications. Nous sommes toujours en attente de la modification du contrat de la ville de Dieppe.



## PROCÈS VERBAL

### 5. GOAT branding

Vanessa nous présente la suggestion de logos pour les tournois HDM. Il s'agit du tournoi Boréas (Dieu de l'hiver). Demandons à faire une version avec les couleurs HDM (rouge, bleu, jaune) avant de faire une décision finale. Toutefois, les nouveaux logo sont bien appréciés par les membres.

### 6. Équipement - don

La collection se fera le 12 septembre (4:30 à 7:00) et la vente le 13 septembre aux mêmes heures .

### 7. Essai compétitif (chiffre à ce jour)

U11 = 76. U13 = 59. U15 = 27. U18 = 29

U15 B - "non checking" n'est pas encore déterminé. A discuter au "district meeting" s'il y a intérêt dans les autres associations.

### 8. Enregistrements (chiffre à ce jour)

Encore quelques inscriptions manquantes mais similaires aux années précédentes.  
Petits patins - 25 inscriptions à ce jour.

### 9. Petits patins - logo et chandail

Allons reprendre le même logo du petit pingouin publié sur nos post facebook.  
Christian a commandé des chandails de pratique.

### 10. Ville de Dieppe samedi 14 septembre

Présentation aux organisations à but non-lucratif de Dieppe pour encourager les levées de fonds.

### 11. "Tiering" filles

Michel Légère de SEFHA aimerait "tierer" U9, U11 et possiblement U13.  
Suggérons de vérifier si les autres associations le font et s'il y aura suffisamment d'équipes pour former une ligue. Les membres recommandent seulement U9 et U11.



## PROCÈS VERBAL

### 12. Coordinateur U7

Nous sommes à la recherche d'un nouveau coordinateur U7.

### 13. Discussion ouverte

Kevin Robert a démontré intérêt à devenir coordinateur de gardiens.

Entraîneurs: Serge va nous envoyer les niveaux manquants. U7 1er année et U9 tier 1 sont toujours les plus problématiques.

**G. PROCHAINE RÉUNION:** 6 octobre 6:30 à l'Uniplex

**H. AJOURNEMENT:** Serge propose l'ajournement à 20:21